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Stadtratsantrag ,,Kobis Kita Streifenhörnchen" vom 02.11.2022 
(Antrag Nr. 2022-199) 

Sehr geehrte Damen und Herren, 
liebe Stadtratskolleginnen und - kollegen, 

vielen Dank für Ihren Antrag vom 02.11.2022 bezüglich eines Sachstandsberichtes der 
geplanten Kita Spiegelfelder sowie Unterstützung des Trägers Kobis bei der Suche nach 
einem geeigneten Grundstück. 

Wie bereits im Sitzungsvortrag (VO/2021/4887-51) vom 21.11.2021 dargelegt, ist die 
Weiterführung des Bebauungsplanverfahrens Spiegelfelder-Ost von mehreren Faktoren 
abhängig. 

Um die Fläche des geplanten KiTa Standortes zu erschließen, bedarf es einer 
übergeordneten Erschließungs- und Entwässerungsplanung nach Südwest für das gesamte 
Gebiet der Spiegelfelder. Diese Planung kann erst mit Zugriff aller Grundstücke in der 
Erschließungsachse erfolgen. Zum jetzigen Zeitpunkt befinden sich die meisten 
Grundstücke im Eigentum der GewoBau. 

Dabei war und ist es Ziel der Stadt, dass die Verhandlungen zum Tausch bzw. Ankauf von 
Grünflächen vor dem Satzungsbeschluss des ,,Angebots"-Bebauungsplanes zum Abschluss 
gebracht werden. Ohne die planungsrechtliche Grundlage können keine weiteren Schritte 
erfolgen. 
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Im Ergebnis steht dieser Standort für eine Kita für eine rasche Realisierung nicht zur 
Verfügung, sondern kann nur eine mittelfristige Perspektive darstellen. 

Bei der Suche nach einem geeigneten Grundstück unterstützt die Stadt Bamberg natürlich 
nach Kräften. 

Ich gehe davon aus, dass Ihr Antrag hiermit geschäftsordnungsmäßig behandelt ist. 

Mit freundlichen Grüßen 


